



**Un «Village numérique» se tiendra du 16 au 18 mai prochain dans la capitale camerounaise, Yaoundé, a appris APA samedi auprès des services compétents du ministère des Postes et Télécommunications.**

Organisé en marge de la Conférence économique internationale intitulée «Investir au Cameroun, terre d'attractivités», cette exposition «androïd» regroupera différents acteurs et intervenants dans le secteur, à savoir les administrations et organisations publiques, les opérateurs de téléphonie mobile, les fournisseurs d'accès à l'Internet, les réseaux d'entreprises ainsi que les startups locales.

Le principal objectif de cette manifestation, la première dans le pays, consistera à présenter les atouts du pays dans ce domaine et, de manière spécifique, de promouvoir le savoir-faire des startups camerounaises et d'accompagner les jeunes vers le numérique.

Source : starafrika.com, © APA